

Cahors, le 4 JAN. 2011

DIRECTION DE L'EDUCATION ET DE LA VIE LOCALE

Service Sport, Tourisme, Patrimoine

Affaire suivie par INGRID LAISNE

Ligne directe 05.65.53.43.13

Télécopie 05.65.53.43.69

Monsieur Julien SAVARY  
Association Vélo  
Délégation régionale de l'AF3V  
5 avenue F. Collignon  
31200 Toulouse

Monsieur,

Suite à votre courrier en date du 2 novembre 2010, je tiens à vous faire savoir que la mise en place des boucles lotoises en 2009 s'est faite dans un souci de respect de la lisibilité de la véloroute vallée du Lot. Pour cela, un nouveau logo a été créé, de forme ronde, avec deux cyclistes pour symboliser les notions de boucle et de famille.

Il nous a été signalé, dans le courant de l'été, que cette différenciation n'était pas bien perçue par les usagers. Il a donc été décidé de modifier les panneaux qui se situent aux intersections des « boucles lotoises » et de la « véloroute », afin d'y porter la mention correspondante à l'itinéraire suivi.

Ces modifications sont prévues avant la prochaine saison touristique.

Je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs *et la plus distingués*

Pour le président,  
Le premier vice-président délégué



Jean-Claude REQUIER